

Unser Besuch bei der Feuerwehr

Mittwoch morgen sind wir bereits ziemlich früh an der Feuerwehr Bad Marienberg angekommen. Der Chef, Herr Salzmann, hat uns alles über die freiwillige Feuerwehr erzählt und erklärt.

Wir haben so viele Fragen gestellt, dass Herr Salzmanns Kopf fast geplatzt wäre.

Eine freiwillige Feuerwehr heißt, dass ehrenamtlich Leute mitmachen dürfen. Aber erst muss man zum Arzt, denn es dürfen nur körperlich gesunde Menschen mitmachen. Dann hat Herr Salzmann die Türen von einem Auto geöffnet. Es waren so viele Kinder auf dem Feuerwehrauto, dass es ganz schön gewackelt hat.

Angelina Gallinger und Emily Runkel



Die 3 besten Fragen an Herr Salzmann

Was war der schlimmste Brand?

„Als ein Haus brannte und noch Tiere und Menschen drin waren“.

Wie schwer ist die Ausrüstung inklusive Schuhe, Helm und Schutzweste?

„Die Sachen sind 10 bis 20 kg schwer.“

Wie viel kostet eine große Drehleiter (großes Feuerwehrauto)?

Antwort: „Eine große Drehleiter kostet 800.000 €. Das ist ganz schön viel Geld“.

Wenn ihr jetzt mehr wissen wollt, besucht doch mal die Webseite

www.feuerwehr4kids.de

(Emily Runkel)